



Regierungsratsbeschluss vom 14. Dezember 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Gesichter der Erinnerung Plattform «Gesichter der Erinnerung. Zwischen Fürsorge und Zwang»

P211721

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein «Gesichter der Erinnerung» für die Online-Plattform «Gesichter der Erinnerung. Zwischen Fürsorge und Zwang» (Veröffentlichung Herbst 2022) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000, unter der Voraussetzung, dass sich der Standortkanton Zürich in angemessener Höhe an dem Projekt beteiligt.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Plattform «Gesichter der Erinnerung. Zwischen Fürsorge und Zwang», welche im Herbst 2022 öffentlich zugänglich sein wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. In gefilmten Gesprächen mit Betroffenen und deren Umfeld dokumentiert der Verein «Gesichter der Erinnerung» nachhaltig und unter aktiver Beteiligung Betroffener die Fürsorgerischen Zwangsmassnahmen und Fremdplatzierungen. Unter den Zeitzeuginnen und Zeitzeugen befinden sich fünf Personen mit Bezügen zu Basel-Stadt und mit Erfahrungen in Basler Heimen und Pflegefamilien.

